

COORDINADORA CANTABRA



POR PENSIONES PÚBLICAS Y DIGNAS

www.facebook.com/coordinadoracantabradepensiones

COMUNICADO Nº 214, PARA ESTE LUNES, 31 DE JULIO DE 2023

El Partido Popular se ha hecho con un escaño más a costa del PSOE, gracias a los votos de personas que viven en el extranjero, muchas de ellas, seguro, que tuvieron que emigrar, huyendo de las políticas de austeridad practicadas por los gobiernos de los populares. Y eso nos tiene con el alma en vilo, temiendo que la ilusión despertada por la posibilidad de que se repita el gobierno de coalición progresista se vaya al traste. ¡Qué ironía!

¡Un solo escaño! Un solo escaño puede ser el que incline la balanza o hacia una repetición de elecciones que abra la puerta, esa vez sí, a un gobierno de la derecha filofranquista, o hacia la repetición de un gobierno que ponga sobre la mesa soluciones para mejorar la vida de la gente.

Toca esperar, dicen, a que los estrategas de la política, como auténticos jugadores de póker que son, decidan cuándo van a enseñar sus cartas.

A los y las pensionistas no nos angustia la espera, estamos acostumbrados a ello, porque nuestra vida depende siempre e irremediabilmente de lo que puedan decidir los gobiernos de turno: siempre estamos esperando.

Acostumbrados a ser maltratados sistemáticamente con pérdida de derechos y rebajas efectivas de nuestras pensiones, esperamos siempre un cambio a mejor, la esperanza no la perdemos, y menos aún, cuando vemos que la política puede mejorar nuestras vidas dependiendo de quién gobierne.

Curiosamente, quienes más miramos al futuro somos las personas que más pasado acumulamos, pasado lleno de alegrías y tristezas, pero pasado, al fin y al cabo. Mirando siempre al futuro decimos que queremos vivir más y mejor.

En la Coordinadora Cantabra de Pensionistas, tenemos asumido que somos dependientes, pero no gente pasiva. Tenemos menos posibilidades de influir en la política, pero las que tenemos las empleamos machaconamente: somos

capaces de salir a la calle todos los lunes, durante cinco años, o los que hagan falta, para reclamar más derechos y defender los conquistados. Y utilizamos nuestro voto. Y estamos empeñados en hacer ver a la gente de nuestra edad, y a todos en general, que es irracional que votemos a aquellos que nos perjudican, como la historia nos viene demostrando.

Las elecciones lo paralizan todo, nuestra atención la absorben las encuestas, los debates televisivos, las declaraciones de los políticos: las campañas y precampañas son como la espuma de la política, lo que se deja ver: por debajo sigue la vida real, los beneficios de la banca, de las energéticas, de las grandes fortunas; por debajo siguen las hipotecas y los alquileres que no dejan de subir, los precios de los alimentos que no acaban de bajar... Hay un dato, en concreto, del que parece que nos estamos olvidando: la evolución del IPC y lo que influye en la revalorización de nuestras pensiones.

Estamos pendientes de los precios cuando vamos a comprar, cada día, pero tenemos olvidado que las subidas y bajadas de precios, a lo largo del año, son las que marcarán la subida de nuestras pensiones el año que viene.

Empezamos el año con el 5,9 de Enero y estamos en el 2,2 en lo que va de año, y el Banco Central Europeo está empeñado en que la inflación baje a costa de aumentar el coste de las hipotecas y los préstamos. Los entendidos dicen que eso va a perjudicar la economía y que nos vienen tiempos peores ¿cómo quedarán los precios a final de año? ¿Cuánto nos subirán las pensiones el que viene?

Porque la vida sigue, haya o no elecciones, porque luchamos por un futuro mejor,

APOYAMOS LA FORMACIÓN DE UN GOBIERNO QUE TRABAJE POR MEJORAR LA VIDA DE LA GENTE, CREANDO MÁS DERECHOS Y RESPETANDO LOS YA CONQUISTADOS

COMO PENSIONISTAS DEPENDIENTES, EXIGIMOS QUE LAS PENSIONES MANTENGAN SU PODER ADQUISITIVO

COMO PENSIONISTAS IGUALITARIOS RECLAMAMOS MEDIDAS QUE ELIMINEN LA DIFERENCIA ENTRE PENSIONES Y ENTRE HOMBRES Y MUJERES PENSIONISTAS

COMO PENSIONISTAS SOLIDARIOS REIVINDICAMOS UNA PENSIÓN MÍNIMA IGUAL AL SALARIO MÍNIMO

GOBIERNE QUIEN GOBIERNE, LAS PENSIONES SE DEFIENDEN